

Rocamora Ofreció Protección a los Periodistas Amenazados por la AAA

Un Líder Radical Dijo que el Ministro del Interior lo Garantizó Durante una Reunión

BUENOS AIRES, 23 de mayo (AFP) — El ministro del Interior, Alberto Rocamora, ofreció garantías a los periodistas amenazados de muerte por organizaciones terroristas de extrema derecha, afirmó hoy un dirigente radical.

El ministro estuvo reunido, por espacio de cuatro horas en el Congreso Nacio-

nal, con los presidentes de bloques parlamentarios.

El representante del Partido Radical, segunda fuerza política del país, manifestó que Rocamora ofreció garantías sobre la vida de los periodistas recientemente amenazados. Según el diputado radical Leopoldo Suárez, Rocamora informará el próximo lunes, en una entrevista de prensa sobre cómo se protegerá la vida de los periodistas y de los avances que se han logrado en la indagación de atentados terroristas.

La Alianza Anticomunista Argentina (AAA), grupo terrorista de extrema derecha que se jacta de haber dado muerte ya a más de 200 marxistas y peronistas de izquierda en meses recientes, amenazó de muerte, en las últimas 48 horas, a los periodistas Enrique Alonso, de "La Opinión"; Juan N. Gaudenzi, de "Clarín"; Elena Oshiro, directora de la revista católica "Familia Cristiana", y Luis Mas, secretario de redacción de esta última publicación.

Gaudenzi denunció que recibió un llamado telefónico en su domicilio, de parte de la AAA, conminándolo a salir del país en 72 horas. Vio después frente a su casa dos

automóviles ocupados por unas 7 personas y llegó a la conclusión de que lo vigilaban. Gaudenzi pidió ayuda a la redacción de "Clarín", que envió varios vehículos para retirarlo de su domicilio con su esposa e hijita. Un diario local informó hoy que anoche partió por avión al exterior, sin especificar su destino.

La monja católica Elena Oshiro, de 34 años, dijo, por su parte, que es la segunda amenaza de grupos ultraderechistas que recibe "Familia Cristiana". Agregó: "Hace un año cinco meses nos amenazaron con hacer estallar una bomba. Se trata de un ataque general a la prensa que ejerce cierto espíritu crítico. Pienso que hay que seguir luchando".

Una bomba fue lanzada hoy, desde un vehículo en marcha, contra el edificio del semanario "La Ley", en pleno centro de Buenos Aires.

Otra bomba, ésta incendiaria, fue lanzada durante el estreno del filme "Los Gauchos Judíos". No causó víctimas.

Un grupo terrorista tomó por asalto un estacionamiento e incendió hoy once flamantes automóviles en la localidad bonaerense de San Martín, un suburbio al noroeste de esta capital, informó la policía.

Tres Periodistas Amenazados por la AAA Dejan Argentina

BUENOS AIRES, 24 de mayo. (AFP) — Tres periodistas que fueron amenazados de muerte por la "Alianza Anticomunista Argentina", abandonaron el país en las últimas 24 horas, anuncian hoy los periódicos.

Se trata de Enrique Alonso, especializado en temas económicos, del diario independiente "La Opinión", y la directora y el secretario de redacción de la revista católica "Familia Cristiana", Elena Oshiro y Luis Mas, respectivamente.

El viernes, otra versión confirmaba que Juan Nicolás Gaudenzi redactor de Economía de "Clarín", ya había partido junto con su esposa y sus tres hijos al exterior.

Sobre Alonso, quien cubrió la información de la última reunión de la OEA en Washington, las versiones periodísticas señalan que se habría dirigido a México, aceptando una oferta de trabajo que le hizo un medio periodístico de ese país.

BOMBAZO CONTRA UN PERIODICO

BUENOS AIRES, 24 de mayo. (AFP) — Una potente bomba estalló esta madrugada en las instalaciones del diario "La Voz del Pueblo" de Monte Grande, 30 kilómetros al sur de Buenos Aires, anuncia la agencia oficial Telam.

"La Voz del Pueblo", es un pequeño periódico que se distribuye en esa localidad bonaerense.

NOVEDADES

Huyen Periodistas de la Argentina

BUENOS AIRES, May. 23. UPI.— Dos periodistas amenazados de muerte por un comando terrorista ultraderechista abandonaron el país.

Allegados a los periodistas Juan C. Gaudenzi, del matutino Clarín, y Enrique Alonso, de la Opinión dijeron que ambos abandonaron en las últimas horas el país luego de recibir amenazas de muerte del grupo denominado "Alianza Anticomunista Argentina", (AAA).

Por su parte la religiosa Elena S. Oshiro, directora del mensuario católico "Familia Cristiana", dijo que la publicación continuará editándose pese que un grupo terrorista "nos prometió un balazo para mí y para el secretario de redacción, Luis Mas, si sacábamos el próximo número".